

TIR À L'ARC

Les archers du Ronchay sur leur lancée

La section tir à l'arc du Club des Jeunes de Luneray continue de se distinguer au cours des compétitions normandes, et si la saison de tir en salle vient de s'achever avec la belle figuration des archers du Ronchay, place maintenant aux compétitions en extérieur avec des concours Nature (la cible est un animal en photo), 3 D (la cible est un animal en mousse de taille réelle), Campagne (la cible est un blason standard de couleur jaune et noire) ; ces compétitions se déroulent, quelles que soient les conditions météorologiques, dans les bois ou dans les champs.

La première compétition de ce genre, un concours Nature, avait lieu le week-end des 5 et 6 mars derniers chez les archers du Roy Guillaume de Rouen.

Les Luneraysiens se sont particulièrement distingués en devenant pour Marie-Christine Dupré championne départementale dans la catégorie Arme de chasse femmes,

mais aussi pour David Houriez, champion départemental dans la catégorie Arc de chasse hommes ; et des places d'honneur étaient attribuées à Bernard Lefebvre 2^e en Arc poulie nu vétérans, et une 3^e place pour Laurent Topin en Arc poulie nu seniors.

La moisson continuait le week-end des 12 et 13 mars à Pavilly, où avait lieu un concours de Division Régionale pour sept archers luneraysiens qui avaient fait le déplacement ; en individuel, Laurent Topin devenait champion de Normandie en catégorie Arc à poulie nu ; Marie-Christine Dupré se classait 3^e du



Bonne prestation de l'équipe de division régionale

championnat de Normandie en Arc de chasse femmes.

Quant à l'équipe de division régionale, composée de Pierre Dupré (président du club), Laurent Topin, David Houriez et Bernard Lefebvre, elle terminait sur le podium à la 3^e place devant quelques fleurons de Basse et Haute-Normandie.